



URCIP

Union des retraités de la Caisse intercommunale de pensions

Course du mercredi 5 octobre 2022

Escapade à Berne et visite du Palais fédéral

Cette sortie, réunissant 80 participants, a rencontré un vif succès.

Deux cars, au départ du vélodrome à Lausanne, et une autre prise en charge à Yverdon, nous ont conduits directement à Berne. Le programme strict lié à la visite du Palais fédéral, ne nous permettait pas une halte pour le traditionnel « café/croissant », c'est donc une collation composée d'un pain au chocolat et d'un jus d'orange que nous avons reçue pour le trajet .

*La visite guidée du **Palais fédéral** s'est effectuée par groupes à raison de deux le matin et deux l'après-midi). Des consignes de sécurité bien définies ont été annoncées au préalable et respectées. Tous ont été « émerveillement » surpris par l'ampleur et la beauté du bâtiment, son histoire, les explications détaillées quant au fonctionnement et occupation des locaux, l'attribution de chaque salle, et en quelle occasion.*

*L'autre activité de la journée, toujours par groupe, a permis de découvrir les **sites incontournables de Berne** tels que, la Tour de l'Horloge, le quartier de la Matte, une halte au « Jardin des roses » offrant une vue unique sur la vieille ville, et bien sûr un « petit bonjour incontournable » à nos amis les ours.*

Le repas de midi, réunissant tous les participants, nous a été servi dans le mythique restaurant « Kornhaus Keller ». Le plat traditionnel « Bernerplatte » et en dessert « Meringue à la crème chantilly » ont été appréciés de tous.

Au terme de cette journée bien remplie, les participants ont été reconduits à leur lieu de départ.